

# Landgasthof Backers ausgezeichnet

## Wettbewerb Regionale Küche auf internationaler Fachmesse

pm **TWIST.** Der „Landgasthof Backers“ ist einer der zehn Sieger im diesjährigen Wettbewerb „Regionale Küche“ in Niedersachsen. „Wir sind sehr stolz darauf, zu den Wettbewerbssiegern zu gehören“, freuten sich Irene und Helmut Backers über die Auszeichnung, die sie auf der internationalen Fachmesse Internorga in Hamburg für ihr Angebot an regionalen Spezialitäten erhalten haben. „Sie gehören mit Ihrem Angebot an regionalen Spezialitäten zu den entscheidenden Werbeträgern Niedersachsens“, lobte einer Pressemitteilung zufolge Hermann Kröger, Präsident des Dehoga Niedersachsen die Sieger. „Diese Betriebe tragen dazu bei, Genuss, Landschaft und Heimat zu erhalten.“ Kröger machte bei der Preisverleihung deutlich, wie wichtig das Thema Essen und Trin-



**Im Wettbewerb** Regionale Küche ist der „Landgasthof Backers“ mit einer Siegerurkunde ausgezeichnet worden.

ken besonders bei Urlaubsgästen sei und dass der regionalen Küche daher auch zukünftig eine besondere Bedeutung zukomme.

In Zusammenarbeit mit dem Landwirtschaftsministerium hat der Deutsche Hotel- und Gaststättenverband Niedersachsen zum vierten Mal einen Wettbewerb ausgeschrieben. Bewertet wurde das Angebot regionaler Speisen, die Auswahl regionaler Lieferanten sowie die Darstellung und Kennzeichnung

in der Speisekarte. Zusatzpunkte gab es für selbst hergestellte Produkte, das Angebot regionaler Getränke, den Verkauf regionaler Produkte und weitere betriebliche Aktivitäten, die die Verbundenheit zur Region deutlich machen.

Der Dehoga Niedersachsen wird zukünftig weitere Maßnahmen ergreifen, um die Mitglieder aus Hotellerie und Gastronomie für das Angebot regionaler Gerichte zu begeistern.